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志賀光法の議会質問

平成11年（1999年）4月の初当選以来、市議会議員として6期市政に携わらせて
いただきました。これまでの24年間、皆さま方からいただきました絶大なるご支援に心
から感謝申し上げます。今年の4月の統一選挙では7期目の挑戦となりますが、出馬
の決意をいたしました。

『世の為、人の為、誠実に、そして真っ直ぐに！』
・・・古臭い言葉ではありますが、私の政治姿勢にピッタリ合う言葉です！

この言葉を胸に、これからも市民の皆さんとの接点を大切に、市民ファーストの視点
で議会が本来果たすべき役割、チェック機能を十分に果たして行きたいと思います。
皆さまのこれまで同様のご支援と後援会活動へのご協力をお願い致します。

６期目の４年間は新型コロナウイルス感染拡大に伴い新型コロナ対策を中
心の質問となりました。R２年の６月議会から令和３年の１２月議会まで７議会連続で『地域経済と市民の命
を守る』の観点、等で質問いたしました。詳しい内容につきましては宇部市議会のホームページから議事録
で検索してご覧いただくか、下記のQRコードをスマホで読み取っていただき議会中継をご覧ください。

令和１年６月議会
防災・減災対策について
(1)避難情報５段階表示の内容と市民への周知 (2)避難情報発令における判断情報とその情報の収集
方法 (3)災害発生時における情報収集と情報共有の方法とその課題 (4)ＳＮＳ活用による避難情
報発信と災害発生時における現場の情報収集と情報共有のシステム構築

令和１年９月議会

恩田プールと宇部市立小中学校のプールについて
（１）恩田プールの役割と現状の課題と今後の対応 （２）宇部市立小中学校のプールの役割と現状の課
題と今後の対応 （３）宇部市立小中学校のプールの整備計画を含めた恩田プールの廃止・存続決
定の検討

令和２年６月議会から令和３年１２月議会（７議会連続で新型コロナ対策の質問をしました）
『新型コロナウイルスから地域経済と市民の命を守る・市民の命と生活と医療を守る・ウィズコロナ・アフターコ

ロナへの対応』 以上の観点から質問をしました。（質問項目は市議会のHP議事録をご覧ください。）
令和2年12月議会 新市庁舎のデジタル化の取り組みについて
（１）窓口の受付システムの考え方とデジタル化 （２）リスクマネジメントのための庁内カメラの設置
（３）ボックス型個別ブースの設置 （４）会議室の壁面のホワイトボード化や昇降式の会議テーブルの導入
（５）フリーアドレス化とＩＰ電話の導入とスマートフォンの内線化への対応
（６）ウェアラブルデバイス等による職員の健康管理と勤怠管理

令和４年６月議会
１．道2号の割木松、逢坂間のバイパス等の早期実現について
２．宇部市特認校就学制度について
（１）これまでの実績と評価（２）課題と今後の対応（３）対象地域への移住促進支援

令和４年９月議会

子どもの体力・運動能力の現状と対応について
（１）全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果 （２）コロナ禍による影響 （３）これまでの体力・運動
能力向上への取組とその成果と評価 （４）今後の対応

令和４年１２月議会 下水汚泥の有効活用について
１．下水汚泥の現状と課題 ２．肥料化の可能性

議会中継QRコード



志賀光法後援会のご入会をお願いします。
ご入会はリーフレットの入会
ハガキをポストかファックス
６４－５０６６へ送信してい
ただくか、スマホで右のQR
コードを読み取っていただき
ご入会ご登録できます。
後援会 会長 末田昭男

市民活動・ボランティア活動 令和４年度は大きなイベントや地区行事もウィズコロナで
感染防止対策を徹底しながら再開され始めました.。

メディックファーストエイドの資格を2日
間の講習を受講して取得しました。イ
ベントや各種行事での危機管理、等
で役立てて行きます。

子どもからプロスポーツまで幅広く取り
組まれているリズムジャンプ、リズムトレ
ーニングの指導者資格・高齢者用おリ
ズムステップの資格も取得しました。

阿武町で３年ぶりにABU道の駅フェスタ、第3回ＡＢＵスイムラン大会が開催さ

れました、主催者である山口県のトライアスロン連合としては本格的な大会は
３年ぶりということもあり安全に運営できるか心配していましたが遠くは埼玉県
など県外からも多くの参加者がありましたが、選手の皆さまのご協力や阿武町
の手厚いバックアップもあり事故やケガもなく大会を無事終了することが出来
ました。写真はリレーの部の表彰のプレゼンテーターの時のもので、閉会式で
は山口県トライアスロン連合を代表してお礼のご挨拶をさせていただきました。

長門市のさやわか海岸で開催されました長門ヨットフェスタ、キッズトライアス
ロン大会は久留米市からの参加者もあり小学校低学年の部、高学年の部とも
に参加者全員が完走してくれました。暑い中ではありましたが、地元高校生の
ボランティアの協力もあり無事終了することができました。私は開会式と閉会
式で山口県トライアスロン連合を代表して挨拶と講評をさせていただきました。

お茶まつりやイベント、そして学校、等で宇部市林業研究会のメンバーの一員
として木工教室や林業体験活動を行っています。今年は小野小学校で木工
教室と林業体験活動を行いました。

市民の皆さまの健康・体力・命を
守る為に資格を取得しました！

宇部市や地区の要望を県土木や県
議会議員や国会議員さんとの懇談会
において要望活動を行っています。

山口弁ラジオ体操
山口弁研究家の森
川さんにご協力ご指
導いただき、第1体
操をリニューアルし、
第2体操もやまぐち
弁で制作しました。

子どもの体力低
下が深刻化して
います。アクティ
ブチャイルドプロ
グラムの資格を
取得し活用・活
動しています。

市民や子どもの体力向上対策に！

要望活動！

議員活動や日頃の行動や市民活動を情報発信しています！ 後援会活動にご協力お願いします！

公式ホームページとして宇部市議会議員志賀光法オフィシャルホーム
ページを開設し、ブログ、フェイスブック、ツィッターやインスタグラムなど
SNSも積極的に活用して情報発信を行っています。

志賀光法後援会の公
式LINEアカウントを取
得しました。左のQRコ
ードをスマホで読み取
っていただき。友だち
追加をお願いします。


	スライド 1
	スライド 2

